



PER 1 DESEMBER
Arus Lalin Kleringan Berubah

YOGYA (MERAPI) - Mulai 1 Desember arus lalu lintas di kawasan Kleringan berubah. Tugu air mancur Adipura yang diapit dua jembatan akan menjadi jalur bundaran. Kendaraan yang melewati jalan di bawah rel kereta Kewek dibuat searah ke utara melewati Jembatan Amarto.

Kasi Rekayasa Lalin Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Windarto Koeswandono mengatakan, arus akan diberlakukan mulai Sabtu (1/12) pukul 09.00. Arus lalin baru itu akan diberlakukan seterusnya. Lampu *traffic light* hanya akan ada di gardu listrik, simpang Jalan Mataram dan di simpang jalan menuju Jembatan Amarto di sisi utara.

"Akan ada petugas Dishub dibantu kepolisian yang berjaga untuk mengarahkan pengendara. Tahap awal masih bersifat sosialisasi dan sanksi pelanggar akan diberlakukan setelah 30 hari," kata Windarto dalam jumpa pers di Balikota Yogyakarta, Kamis (29/11).

Begitu juga kendaraan dari Jalan Mangkubumi ke Malioboro atau Kotabaru harus melewati Jembatan Amarto. Sementara dari arah Jalan Mataram dan Kotabaru menuju Malioboro lurus melewati gardu listrik di depan Taman Parkir Abu Bakar Ali sisi selatan.

Perubahan arus lalin juga diikuti dengan perubahan waktu tunggu *traffic light* dari 150 detik menjadi 90 detik. Oleh sebab itu ada percepatan waktu tunggu, sehingga lebih efisien dibandingkan arus sebelumnya. "Kapasitas jalan juga bertambah. Di bawah jembatan rel kereta, yang semula dua jalur bisa menjadi 4 jalur searah ke utara," ujarnya.

Kapasitas kendaraan dalam satu jalur rata-rata 1.600 satuan mobil penumpang perjam. Otomatis penambahan jalur jalan akan meningkatkan kapasitas kendaraan.

Sementara itu Kabid Bina Marga Dinas Permukiman dan Prasarana Wilayah Kota Yogyakarta Wijayanto mengatakan, saat pemberlakuan arus lalin baru itu akan dibangun pembatas jalan dari gardu listrik hingga simpang Tugu Adipura. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemukiman dan Prasarana			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005